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{A CÁMARA DE DIPUTADAS y DIPUTADOS 
'IJJll DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe sobre: 

a)-Cantidad de móviles que se encuentran operativos en el departamento 

General López destinados a patrullar las localidades y en especial en los 

Comandos Radioeléctrico de las ciudades Venado Tuerto y Rufino; 

b )-Cantidad de móviles operativos del Departamento especificando la 

función y el destino de los mismos; 

c)-Cantidad de unidades que deben ingresar para reparación y/o 

mantenimiento, y; 

d)-Esquema de reparación de las unidades fuera de servicio. 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

De acuerdo a la información vertida por los Intendentes y 

Presidentes Comunales del Departamento General López, ha disminuido 

notablemente la cantidad de móviles policiales operativos. 

Los automotores pertenecientes a las fuerzas policiales son 

sometidos a un uso intenso, y por ello necesitan un constante 

mantenimiento. En este sentido, la reparación de los móviles destinados a 

las pequeñas localidades es realizada por las Comunas que entienden como 

prioritario que no se vea afectada la seguridad de la comunidad. Decisión 

que se toma ante el incumplimiento del ejecutivo provincial en la 

conservación del buen estado de las unidades. 

En las ciudades la situación es diferente. La cantidad de 

móviles destinada a la protección ciudadana es mayor siendo imposible para 

las localidades afrontar la obligación del Ministerio de Seguridad en la 

reparación y mantenimiento de las mismas. Se pueden ver en los patios de 

las comisarías una gran cantidad de automotores fuera de servicio y semi 

desarmados, lo cual indica que el parque automotor de la policía provincial 

se está acotando cada vez más. 

En recientes declaraciones de funcionarios del Ministerio de 

Seguridad afirmaron que los patrullajes están cubiertos y que cuentan con 

los móviles suficientes como para atender la creciente demanda de 

seguridad de toda la región. 

Ante esta situación contradictoria que se vislumbra, solicito 

se brinde un completo informe por parte del Ministerio de Seguridad de la 

Provincia de Santa Fe, sobre la cantidad de móviles en servicio que hay en 

todo el Opto. Gral. López y en especial lo móviles que se encuentran 

operativos en el comando Radioeléctrico de la ciudad de Venado Tuerto. 
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Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis 

pares al presente proyecto. 

ROSANA BELLATTI 

Diputada Provincial 
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